
Az: 027.922/071641 
 
Abschrift der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates am 02.10.2020 
(Eingang im Rathaus am 15.10.2020) 
 
 
Anwesende: 
Ortsbeirat: Stefan Völker, Armin Kessler, Katharina Völker, Oliver Möller 
 
Gemeindevertretung: Ulrich Riebeling, Gerhard Wahl 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch die schriftliche Einladung des 
Ortsvorstehers vom 25.09.2020 unter Angabe der Gegenstände der Verhandlung 
einberufen. 
 
Von den 4 Mitgliedern sind die obengenannten 4 anwesend; mithin ist die 
Versammlung beschlussfähig. 
 
Die Beschlussfähigkeit gilt solange als vorhanden, bis das Gegenteil auf Antrag 
festgestellt wird. 
 
Man ging hierauf zur Beratung und Beschlussfassung der Gegenstände der 
Tagesordnung über. 
 
TOP 1 Begrüßung 
Beratung/ Beschluss: 
 
Begrüßung durch den OV Stefan Völker. Keine Einwände gegen Form und Frist der 
Einladung.  
Stefan Völker beantragt die Stellungnahme zum Nachtrag Haushalt als Punkt 7 
aufzunehmen und nachfolgende Punkte zu verschieben. 
Beschluss: Einstimmig 
 
TOP 2 Kommunalwahl 2021; hier: Gemeinsame Liste 
Beratung/ Beschluss: 
Es wird angestrebt bis Ende November eine gemeinsame Liste aufzustellen.  
Beschluss:  Einstimmig 
Bemerkung: Es müssen mindestens 5 Personen aufgestellt werden. Die Herren 
Völker, Kessler und Möller lassen sich nicht mehr als Kandidaten für den Ortsbeirat 
aufstellen. 
 
TOP 3 Haushaltsvorschläge 2021 
Beratung/ Beschluss: 
Folgende Projekte sollen in den Haushaltsvorschlag aufgenommen werden: 

- Ausbau Kirchenpfad 
- Erneuerung Mühlgrabensteg 
- Innenanstrich DGH 
- Gestaltung „Henner Knauf Platz“ 

 
Beschluss:  Einstimmig 
 



TOP 4 Sachstand Mühlgrabensteg und Sperrung 
Die Historie und der Sachstand zum Mühlgrabensteg wurde von Stefan Völker 
erläutert. Bzgl. der Sperrung wurde erklärt, dass die Bäume auf einem privaten 
Grundstück stehen und der Eigentümer verantwortlich ist. Zwischenzeitlich hat sich 
die Gemeinde bereit erklärt sich an den Kosten für die Fällung zu beteiligen. Die 
Arbeiten sollen wegen der akuten Gefahr nun sehr zeitnah ausgeführt werden!  
 
TOP 5 Ankauf Braunsteiner und Henner Knauf Platz, weitere Vorgehensweise: 
Beratung/ Beschluss: 
Der Ankauf des Grundstücks (Streifen) von der Familie Braunsteiner soll 
weiterverfolgt werden. Die Fläche soll von den Mitgliedern des OB nochmal 
überdacht werden (ggf. ist eine Vergrößerung des „Streifens“ ratsam). 
Die Gestaltung des Henner Knauf Platz soll zügig vorangetrieben werden. Bzgl. 
„sammeln von Ideen“ soll der VZV angesprochen werden. 
Beschluss:  Einstimmig 
 
TOP 6 Spielplätze 
Beratung/ Beschluss: 
Katharina Völker hat bei der Gemeinde mehrfach den Sachstand abfragt und bekam 
dazu keine Information! 
Bei dem „unteren Spielplatz“ wird der Maschendrahtzaun zum „Garten Ide“ von 
Armin Kessler in Eigenleistung erneuert. Die 3 Waggons der Lokomotive sollen 
wieder zurück nach Zella (aktuell befinden sich diese auf dem Bauhof). Die 
Lokomotive soll wieder an den alten Standplatz (Ansprechpartner ist Armin Kessler). 
Beschluss:  Einstimmig 
 
TOP 7 Stellungnahme zum Nachtragshaushalt 
Beratung/ Beschluss: 
Der Nachtrag zum Haushalt wurde zur Kenntnis genommen. 
Beschluss:  Einstimmig 
 
TOP 8 Verschiedenes 

- Bei der Vermietung des DGH wird an den Mietvertrag ein Hygienekonzept 
angehangen 

- Der erforderliche Ausbau des Feuerwehrhauses von Jan Henrik Ebers 
vorgestellt 

- Die Parkplatzsituation bei dem Fußballplatz sollte insbesondere im Hinblick 
auf die geplante Erweiterung bedacht werden.  

 
 
gez. Völker, Ortsvorsteher                                        gez. Möller, Schriftführer 
 


